


Déclaration du Conseil régional Nakonha:ka de l’Église Unie du Canada

L’homophobie et la transphobie n’ont pas leur place dans notre société

En tant qu’Église chrétienne, enracinés dans une tradition biblique et une théologie libératrice, nous dénonçons la croissance d’intolérance et de haine qui s’affiche au Québec, au Canada et à l’international. On ne peut pas demeurer silencieux. 
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Les lois extrêmes adoptées cette semaine en Ouganda qui punissent la population LGBTQ et leurs alliés avec de longues peines de prison et des condamnations à mort sont alarmantes. L’Ouganda devient le douzième pays du monde qui a à imposer la peine de mort aux personnes LGBTQ. 

Nous observation avec consternation la croissance de l’homophobie et de la transphobie dans certaines juridictions des États-Unis, y compris des lois d’exclusion importantes dans plusieurs états.

Le tout crée de la peur, de la méfiance et de la haine au lieu de voir l’humanité et la création de Dieu comme une belle et bonne chose. 

« Dieu vit que tout ce qu'il avait fait était une très bonne chose. » (Genèse 1, 31)

Mais il ne s’agit pas uniquement de ce qui se passe ailleurs au monde qui nous inquiète. 

La santé et la sécurité des enfants est au cœur même de nos préoccupations. Faire en sorte que nos jeunes LGBTQ ne font pas face à la violence, à la haine et à l’isolement est pour nous une grande priorité.  Il faut freiner les propos destructifs et malsains de certains personnalités publics, au Québec et au Canada, qui font croire à tort que les personnes trans sont un danger pour les jeunes. 

Bien que plusieurs personnes, ainsi que certaines confessions chrétiennes, dénoncent les personnes trans, nous nous rappelons que dans le Christ, il n’y a plus ni homme ni femme, ni Grec ni Juif (Galates 3, 28). Il est temps de bâtir un monde à la lumière du rêve divin, pour que tous soient un (Jean 17, 21). Un monde ou l’amour de son prochain est modelé par le Christ (Jean 13, 34), lui-même ayant défoncé les murs d’exclusion en exprimant un amour intarissable qui dépasse les limitations humaines. 

Nous invitons la grande famille québécoise et canadienne à se joindre à nous dans la construction de ce monde d’amour radical et inclusif. 

Mais ce que l’Esprit saint produit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bienveillance, la bonté, la fidélité, la douceur et la maîtrise de soi. La Loi n’est certes pas contre de telles choses! (Galates 5, 22-23)


Statement from the Nakonha:ka Regional Council of the United Church of Canada

Homophobia and Transphobia have no place in our society

As a Christian church with biblical roots and a liberative theology, we speak out against the growth of intolerance and hatred that is being expressed in Québec, in Canada and internationally. We will not be silent.  

We are deeply troubled by extremist laws that were adopted this week in Uganda that punish the LGBTQ population and their allies with long jail terms and the death penalty. Uganda is now the twelfth country in the world to create death penalties for the LGBTQ population. 

We’ve also witnessed the increase in homophobia and transphobia in some US jurisdictions, including a number of regressive laws in a number of states. 

This generates fear, anxiety and hatred instead of a society that sees all humanity as God’s beautiful and very good creation. 

“God saw everything that he had made, and indeed, it was very good.” Genesis 1:31 (NRSVUE)

We are, however, not only concerned about what is happening elsewhere in the world. 

The health and safety of our children is a of great concern to us. Ensuring that our LGBTQ youth are not faced with violence, hatred and isolation is a top priority for us. We decry destructive and unhealthy messages being circulated by certain public figures in Quebec and other parts of Canada, that spread falsehoods about trans people being a danger to children and youth. 

Despite the number of people and certain churches expressing their antagonism towards trans people, we ask them to remember that in Christ there is no male nor female, no Jew nor Greek (Galatians 3:28). It is time to build a world inspired by God’s dream, that all may be one (John 17:21). A world where we are called to love one another as Jesus loved us (John 13:34), reminded of how Jesus himself tore down walls of exclusion and expressed an abundant love that exceeds all limited human understanding. 

We invite our neighbours in Quebec and Canada to join us in building a world of radical love and inclusion. 

“the fruit of the Spirit is love, joy, peace, patience, kindness, generosity, faithfulness, gentleness, and self-control. There is no law against such things.” Galatians 5:22-23 (NRSVUE)




